
Procès-verbal de l'assemblée générale annuelle 2024 
AVIRON CAUDEBEC VALLEE DE SEINE 

 
Le samedi 25 Janvier 2025, l'association Aviron Caudebec vallée de Seine a tenu son  
assemblée générale en présence de Bastien Coriton, maire et de Patricia Soudais-Messager,  
adjointe en charge de la jeunesse et des sports. 
 
➢ Accueil des participants 
Emargements à partir de 17h30, tous les membres étaient invités mais seuls les licenciés 2024, à 
jour de leurs cotisations étaient électeurs.  
La liste d'émargements (annexe 1) reprend 27 membres électeurs, 18 ont émargés dont 5 porteurs 
de procurations soit 23 électeurs sur 27 répertoriés. 
 
➢ Rapports d'activités 
 
Le président revient sur les accomplissements sportifs du club et sur les actions menées auprès 
d’autres associations et au MuséoSeine durant l’année 2024. 
  
➢ Rapport financier 
 
Le président réalise un état des lieux des comptes clôturés au 31/12/2024. 
 
La proposition du bureau d’augmenter la cotisation de 130€ en 2024/2025 à 140€ en 2025/2026 est 
votée à l’unanimité. 
 
Le trésorier indique que le renouvellement des licences en septembre 2025 sera réalisé par les 
adhérents sur le site de la ligue. 
 
Le plan nautique pour l’achat d’un bateau neuf et d’un jeu d’avirons a été déposé. Il est en attente 
de validation pour bénéficier de l’apport de la région (30%) et du département (30%). 
 
Le dossier de subvention de la commune va être déposé auprès de la mairie début février. 
 
➢ Rappel des risques 
 
La pratique de l’aviron n’est pas sans risque, c’est ce qu’ont rappelé Fred et François, à la demande 
du président, en rapportant comment ils sont passés à la baille en 2024. 
 
Le port de tenues voyantes est recommandé. 
 
➢ Intervention du maire et de l’adjoint au maire en charge des sports 
 
Le maire indique que l’ACVS continuera de bénéficier gracieusement des locaux en 2025. Il annonce 
que la subvention exceptionnelle de 1500€ pour le plan nautique recevra son soutien, et qu'une 
avance de trésorerie pourra aussi être demandée dans l'attente du versement des subventions 
région et département. 
 
Le maire informe le club que des travaux de terrassement seront réalisés sur les berges en aval du 
club. Des membres du club remontent que des travaux de rénovation de la cale seraient utiles : 



• Rempierrer le bas de la cale, 

• Combler la cale qui est creuse entre les rails. 
 
L’adjointe rappelle que le dispositif Top-là permet aux jeunes d’avoir une aide financière – au passage 
du permis par exemple – lorsqu’ils sont membres d’une association. 
 
➢ Renouvellement des administrateurs 
Les statuts du club prévoient 2 sortants par an. Sylvie Verdun et Henri Rodrigue sont sortants d’office. 
Les autres membres du bureau sont reconduits d’office dans leur fonction. 
François Narbais : président 
Jean Marty : secrétaire 
Stéphane Delamare : trésorier 
Caroline Kervrann : membre du bureau 
Fred Demanze : membre du bureau 
Nicolas Barray : membre du bureau 
 
Suite au pot de l’amitié, une assemblée extraordinaire est convoquée qui rassemble les membres de 
l’ACVS. 

Compte-rendu de l’assemblée générale extraordinaire du 25 janvier 2025 
 
Modification de l’article 6 : le nombre maximum de membres du bureau passe de 6 à 7. 
Modification de l’article 7 : 3 sièges du bureau sur 7 sont réservés aux femmes exclusivement. 
La proposition du bureau de modifier les articles 6 et 7 des statuts du club est voté à l’unanimité. 
 
Les membre du club établissent le contenu du plan d’activités prévisionnel 2025. 
 
 

 
Rives-en-Seine le 15/02/2025  
 
 
 
Le président 




